
                                      
                                                                                                                         

                                      
                 COMPTE RENDU DE RÉUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION

                                           du 6 juillet 2024 à 9h30 a la Boisnière
                                                    
Membres présents     : Martine Peyrot, Aloïse Bregeon, Marie Pasquet, Christiane 

Beaussier, Alain Sauvion, Pierrette Debray, Eric Bazard, Blandine Bazard, 
Dominique Blairé, Joël Bouic.

Jacques Peyrot, Michel Boutreux , Pascal Bonnenfant

Membres excusés     :  , Patrick Jean Louis, Catherine Cogné

- 0 – 0 – 0 -
      
Validation d’une adhésion : la question est posée pour la validation de la demande 

d’une personne ,
après réflexion et vote du CA,
Vote             oui 10                        non 0                       abstention 2

Monético (dispositif pour un paiement par carte) la question est posée d’avoir une 
carte de téléphone pour les paiements,

après réflexion et vote du CA,
Vote              oui 0                          non 11                    abstention 1

L’utilisation d’un tel dispositif entraînerait des frais bancaires trop onéreux pour notre 
association (35 euros par mois environ), Nous resterons à l’écoute si des 
améliorations se font à moindre frais.

Fête de ANPL du 13 au 15 septembre 2024 :

Inauguration du jeu pour enfants et bar de l’amitié,

Pour les festivités de ce week-end, veuillez consulter le tableau 
(organisation générale)
                            

Bilan financier fête du club de juin 2024 samedi et dimanche :

samedi couscous
Dépenses 524,47 euros
Recettes 1104 euros
Bénéfice 595,53 euros

dimanche
Dépenses 147,26 euros
Recettes 303,10 euros
Bénéfice 155,84



Divers :

Achat gaz + pied     ?  
Suite à notre repas de début de saison, un échange auprès de Christian qui a cuisiné

nous amène à faire l’achat d’une rampe et de deux trépieds . Ce dispositif 
permettra de cuisiner plus facilement et de façon sécuritaire. Pascal B se propose 
de s’en occuper.

Pancarte a poser
Des piquets et pancartes ont été commandées. Ne reste plus qu’a les poser à des 
endroits stratégiques pour nos visiteurs !

Roulettes portail ( environ 150 euros)
Aloise a remarqué que les roulettes de notre portail d’entrée sont plus que fatiguées, 

il faut compter outre le coût du temps et du savoir-faire ! Merci Aloise !

Scierie ( le fils de Pierrette connaît une scierie ou il peut avoir des tarifs intéressants, 
nous allons en parler avec Guy pour faire une prochaine commande de bois afin 
de finaliser la palissade coté guinguette.

Fin de réunion 12h30                                          Prochaine réunion le 12 octobre
                              
Secrétaire adjoint                                                          la Présidente

Joël Bouic                                                                     Martine Peyrot


